

LOCAL | Ayuntamiento

El Consistorio prieguense se sitúa entre los 25 más transparentes del país, el octavo a nivel regional y el segundo de la provincia

Según los últimos datos de la plataforma Dyntra

Redacción

Miércoles 2 de agosto de 2017 - 17:50



El Consistorio prieguense ha experimentado en los últimos meses una notable mejoría en lo que a la transparencia se refiere, situándose en el puesto 25 dentro del ranking de los ayuntamientos más transparentes de nuestro país.

Así se hace constar en una nota de prensa remitida por el Consistorio, en la que se recogen los últimos datos ofrecidos por la plataforma Dyntra, en los que se indica que, a nivel andaluz, el de Priego, dentro de los Consistorios con más información municipal

al servicio de la ciudadanía, ha pasado del décimo tercer puesto al octavo, mientras que a nivel de la provincia de Córdoba, ocupa la segunda posición, únicamente superado por el de Pozoblanco.

A nivel nacional, del puesto 32 se ha pasado al 25, siendo éste el ascenso más significativo constatado por el Dyntra.

En este sentido, el alcalde prieguense, José Manuel Mármol, ha indicado que este ascenso en el ranking de transparencia, "es el mejor ejemplo del compromiso adquirido por el nuevo equipo de gobierno".

Según hace constar la citada nota, a través de la página web municipal, los ciudadanos que lo deseen podrán acceder a toda la información referente a la corporación municipal, los procedimientos de contratación de servicios, las relaciones y operaciones con proveedores, los ingresos, gastos y deuda municipal, los anuncios y licitaciones de obras públicas así como datos urbanísticos y de obras públicas entre otros indicadores.

La plataforma Dyntra tiene por objetivo medir la información pública de Gobiernos, Administraciones públicas, partidos políticos, cargos electos y los diferentes actores sociales de una manera dinámica, eficiente, transparente y abierta. Esta iniciativa pretende abrir la información a la ciudadanía y sociedad civil ante los nuevos retos que plantea la actual sociedad de la información.